
          12 月 8 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   石川  悟  会長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

今日はあとで前期を省みてという話しもありますの

で、会長の時間は連絡事項のみとさせていただきます。 

まず、13 日に社会奉仕と財団の合同セミナーがありま

して、鹿志村委員長と石川委員長に出席していただきま

す。よろしくお願いいたします。 

今、分区で県北郷土かるたというのを作っています。

日立中央 RC の肝いりで、高萩や北茨城も混ぜた内容で

作っています。今度の IM の時に発表されるのですが、

その原案が出来ました。今週の金曜日の会長幹事会で話

しをしようと思っています。見てみたいかたは、

Onedrive に入っていますのでご覧ください。私の家族に

見せましたが、子供が対象なら内容が難しすぎるだろう

という感想でした。 

また、IFF の御礼状が来ています。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告       川村幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 12 月 15 日（火）1 時から、日立市名誉市民の瀬谷

氏の市民葬に、石川会長が参列されます。 

 大神田会員のお母様の通夜と告別式に、石川会長が

参列されます。 

 明日、若手と語ろう会を 10 名で開催します。7 時か

ら白山さんです。 

 11 日、会長幹事会があります。 

 22 日の家族同伴例会を 2 階で行います。皆様よろし

くお願いいたします。 

 

 

委員会報告 

 

ロータリー財団委員会     石川委員長 

 先日、小澤会員からご寄付をいただきました。目標

の 145％までいっています。皆様のご協力ありがと

うございました。 

 

親睦活動委員会         千葉委員長 

 22 日に忘年例会があります。今回は音楽演奏やビン

ゴゲームと、盛りだくさんで考えております。皆様

の参加お待ちしております。 
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■会 長  石 川  悟  ■副 会 長  千 葉 省 三 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  佐 藤 信 彦 
 

例 会 報 告 



国際奉仕委員会         荒川委員長 

 6 日、つくばで国際奉仕セミナーが開催され参加し

てきました。 

 グローバル補助金についての公演を聴いてまいり

ました。 

 夏に実施されたアンケートの結果がまとまりまし

たので、後日回覧したいと思います。 

 

 

出席報告      宮本委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 18名 11 名 66.67％ 1名 70.37％ 5名 

 

 

ニコニコ BOX       川崎委員長 

 

 前期を省みて話させていただきます。 

石川会長・川村幹事・宮本尚彦・山本忠安・ 

石川國博・千葉省三・木本貴一・信太克己・ 

鈴木俊彦・鹿志村高道・朝日正道・千葉隆一・ 

川崎健輔・弓野博司・高島章行・木内友則・ 

小澤 興・荒川浩信 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 

ご協力 誠にありがとうございました 
 

本日計 24,000 円 累計額 607,000 円 

 
 

 

プログラム 

 

クラブフォーラム 

前期を省みて       石川会長 

 早いもので半年です。いろいろありましたが、反省

とこれからの課題を話したいと思います。 

 まず、ラビンドラン会長と地区会長の目標をもう一

度思い出しましょう。 

 当クラブのテーマは、「ロータリーを熱く」です。

明日、若手と今後のことを語り合う会を企画してお

り、出席率も幸い良さそうなので、熱く語りたいと

思います。 

 例会の活性化、新規会員の勧誘はなかなか難しいで

す。 

 活動内容の見直しをし、新しい体制を少し作り始め

たことは出来たと思います。 

 外部卓話は 3 人お願いしました。 

 卓話の時間を長くし、話す時間は少し伸びたと思い

ます。ディスカッションや 3 分間スピーチは実現出

来てないので、機会があれば考えたいと思います。 

 委員会活動を活発にしたいと思います。 

 理事会の議事録は、毎回川村幹事が作成してくれて

います。Onedrive に入っています。 

 Onedrive の使い方をもう一度おさらいさせていた

だきます。 

 会員増強ですが、今のところ増えていません。ロー

タリーへのお誘いという文章を書きましたので、ご

利用いただければと思います。 

 オンラインツールの活用ですが、MyRotary への登録

お願いします。 

 当クラブのホームページに、ロータリー文庫へのリ

ンクを貼りました。Facebook の利用については、若

手のかたに協力いただければと思います。 

 継続事業はそのまま続けています。 

 新規事業はサンドアートフェスティバルに参加し、

川村幹事や千葉会員など皆様のおかげで収益が出

ました。よかっぺまつりや納涼例会のバザーも収益

が出ました。特別会計に入れる方向で考えています。 

 財団・米山への支援ですが、どちらも目標達成出来

ました。ありがとうございました。 

 これからの予定としましては、IM が 1 月 23 日、地

区大会が 4 月 16 日、17 日にあります。 

 これからの課題は、会員増強です。皆さんどうぞ宜

しくお願いします。体制や細則の見直しも検討して

いきたいと思います。そろそろ、55 周年行事の準備

をしなくてはなりません。 

 どうもありがとうございました。 

 

前期を省みて       川村幹事 

 半年間やってみて、まだまだいろいろ勉強するとこ

ろがあるなというのが正直な意見です。 

 これからも精一杯、会長を支えていきたいと思いま

す。 

 皆さんご支援ご協力を宜しくお願いします。ありが

とうございます。 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


